



## 別府ラクテンチ遠足

10月15日(木)、年少組は『別府ラクテンチ』に遠足に出掛けました。何日も前からこの日を楽しみにしていた子どもたち。朝からドキドキ、ワクワクが止まらない様子でした。コロナウイルスの影響で遠足開催の心配もされましたが、対策をしっかりとし、天候にも恵まれ、このように開催でき本当によかったです。

ケーブルカーの乗車や動物との触れ合い・餌やり、全ての事に目をキラキラ輝かせ、楽しんで体験することができました。初めての園外活動でしたが、運動会を通して集団での行動もしっかりとれるようになっていたので、改めて成長を感じることができました。



窓から見える全ての景色に大興奮!!!  
初めて園バスに乗ったお友だちもいたよ☆☆  
海が綺麗だったな♪

ケーブルカー●○  
どんどん高く上がって行って、別府の町が小さくて、ちょっとびっくりしたね!  
バスの中が、ハロウィンで可愛かったな





手を繋いで  
上手に歩けたよ☆☆



アヒルの競争は、残念ながら全クラス予想  
が外れました…。



ペンギンの餌やりも見れたよ🐧♪





うさぎにもひよこにも餌やりしたよ！  
触ってみるとフワフワで気持ちよかったな♡



ママの作ってくれたお弁当が美味しくて、ペロッと食べちゃったよ！！ありがとう♡♡



先生やお友だちとお菓子交換もしたよ☆





お弁当を食べていると、園長先生達がジェットコースターに乗っていて、びっくりしたよ!!!!  
上から写真を撮ってくれました☆☆



ひかり組



はな組



ゆき組



みどり組

とても楽しくて、あっという間に時間が過ぎました♡年少での思い出がまた一つ増えました!!!